

2003-2004



岐阜中週報

Lend a Hand

手を貸そう R.I.会長 ジョナサンB.マジアベ

会長	森 益 男
幹事	長 井 義 夫
発行者	ウェブ委員会
委員長	篠 田 泰 成
例会	毎週火曜日 12時30分
会場	岐阜ルネッサンスホテル
事務局	岐阜市神田町 2-2
	電話 264-9235 番

平成 15 年 12 月 16 日(火)
第 550 号
第 626 回例会

会長挨拶

会長 森 益男

12月の声を聞くとさすがに「今年も残り僅かだなあ」ということが実感として感じられ、また今年体験した様々なことが思い出されてきます。

私が好きなゴルフでは今年の大目標だった(?)シングルにもなれず、中クラブのコンペで久しぶりに優勝はしましたが、相変わらず中根さんや加納君には授業料を納めさせていただきました。さて冗談はこの位にして、今年のPGAツアーでも色々な出来事がありました。例えばデビュー以来続いていたT.ウッズのメジャーでの優勝が途切れたり、マスターズでは初めてM.ウィアというレフティー(左きき)の選手が優勝したり・・・等々ですが、そんな中で私がちょっと気に入ったエピソードを1つご紹介したいと思います。

トム・ワトソンといえば、全英オープン5回、マスターズ2回、全米オー



ブン1回のメジャーを含むツアー39勝の偉大なプレーヤーであるだけでなく色々なエピソードをもった人物として、私が最も好きなゴルファーの1人です。

今年の6月の全米オープン、初日首位にたったワトソンは最終日J.ヒュリック選手に敗れ優勝はできませんでしたが、18番ホールギャラリーは総立ちで彼とキャディーのブルースを迎えました。輝かしい戦歴を誇るワトソンですがこの30年のツアー生活の中で85年から96年の11年間は1勝しか出来ずどん底の状態が続きました。「僕のキャディーをしても稼げないから他の選手を捜

したら」と言うワトソンに「いや、スランプの時こそ一緒に頑張ろう」とブルースは励まします。やがて復活を果たしたワトソンに代わり今度はブルースに不幸が3年前離婚問題でこじれた妻の放火で全てを失い、更に筋萎縮症を宣告されたブルースはやせ細り、ろれつも回らなくなります。辞退を申し出たブルースにワトソンは「出来る限り僕のバッグを担いで一緒にプレーしよう」と告げ、30年間自分を支えてくれた友人のあと数年といわれる時間を、共にぎりぎりまで戦おうと決めたのです。18番でバンカーから3打目をピタリとつけたワトソンはそのパットを沈め、淡々と砂をならしてグリーンにあがってきたブルースとギャラリーの大拍手の中で抱き合い、戦いを締めくくります。これが私の今年のPGAツアーのベストシーンであり、いつの日か日本のツアーでも見てみたいと思った出来事でした。

前例会の記録

平成15年12月9日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] 我らの生業

[ゲスト] ゲストスピーカー 岐阜県警本部生活安全総務課警部 篠田泰正様

[ビクター]

[出席] 会員総数 42名

(出席免除 0名、猶予 0名)

本日出席 26名 61.90%

[行事] 会長挨拶・食事・幹事報告・委員会報告・ニコボックス報告

[卓話] 『犯罪被害者の支援について』

岐阜県警本部生活安全総務課

警部 篠田 泰正様

担当 副幹事

次回予定 第627回

平成15年12月22日(月)

[点鐘] 12時30分

[行事] クリスマス夜間例会

担当 親睦活動委員会

第1回次年度理事役員会

日時:平成15年12月9日(火)13:30~

場所:岐阜ルネッサンスホテル

司会 議事録作成:中山 章 幹事

開会挨拶:加藤義明 副会長

出席者と資料の確認:中山 章 幹事

会長挨拶:田邊雅範 会長

議長選出:田邊雅範 会長

出席者:田邊、加藤(義)、音瀬、内木、

中山、森、安田、林、

【議題】

第1号議題:役員選考の件

*原案どおり承認されました。

第2号議題:理事の奉仕部門担当の件

*原案どおり承認されました。

第3号議題:今後の理事役員会の日程の件

*承認されました。

【協議事項】 *15周年準備委員会設立の件

*来期の基本姿勢について

閉会の挨拶:森 益男 直前会長

友情と奉仕の灯を スマイルボックス委員会

お誕生日おめでとうございます

故金 正司君

健康で誕生日を迎えられたことに感謝致します。

